
4 Pièces

120 m²

Réf. MZIMD088

1 280 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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Programme neuf d'exception sur les hauteurs de Mandelieu, composé

de 6 villas/appartements avec piscine privée sur le toit et vue dégagée

sur  les  collines  et/ou  la  mer.  Ces  nouvelles  constructions  intimistes,

avec  car  port  et  ascenseur  individuel,  desservent  chacune  3  niveaux

avec  belle  hauteur  sous  plafond  et  exposition  Sud  :R+2:  Entrée,

ascenseur, piscine sur le toit et solarium d'environ 46 m2R+1: Espace

de  vie  de  58m2  avec  salon,  salle  à  manger,  cuisine,  cellier,  WC  +

Terrasse d'environ 44m²RDC: 3 chambres, 2 salles de bains, WC et 2

dressing + Terrasse d'environ 21 m2Livraison prévue au ...

Outstanding  new  development  in  the  hills  above  Mandelieu,  comprising  6

villas/apartments  with  private  rooftop  pools  and  uninterrupted  views  of  the  hills

and/or sea. Each of these intimate new homes, with car port and its own lift, has 3

levels  with  high,  south-facing  ceilings:Ground  floor  +2:  Entrance,  lift,  rooftop

swimming  pool  and  solarium  of  around  46  m2Ground  floor  1:  58m2  living  area

with  lounge,  dining room, kitchen,  pantry,  WC + terrace of  around 44m².Ground

floor: 3 bedrooms, 2 bathrooms, WC and 2 dressing rooms + Terrace of around

21 m2Delivery scheduled for 1st half of 2026.5 ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ESTEREL

278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE
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